

En savoir plus sur le terrier noir russe



Black Russian Terrier Club of Canada

www.brtcc.org | brtccsecretary@gmail.com

Le terrier noir russe a été initialement élevé pour répondre aux besoins exigeants de l'armée soviétique, notamment pour des missions de garde et de protection. Au fil du temps, il est devenu un compagnon très apprécié et un animal polyvalent dans diverses disciplines, tout en restant un protecteur vigilant de sa famille et de ses biens à l'âge adulte.

Posséder un terrier noir russe est un privilège et un plaisir. Avec leur apparence saisissante, leur intelligence, leur loyauté et leur facilité d'entraînement, ces chiens sont des compagnons exceptionnels qui s'épanouissent dans leur relation avec leurs propriétaires. Les adultes mesurent entre 65 et 77 cm (25 et 31 po) et pèsent entre 40,75 et 63,5 kg (90 et 140 lb).

Élever un chiot

Le terrier noir russe est une race qui « mûrit lentement », il est donc important de faire preuve de prudence pendant les phases de croissance. Évitez les escaliers (en particulier les descentes) jusqu'à l'âge de 4 mois, les sauts jusqu'à l'âge de 6 mois et les surfaces glissantes jusqu'à l'âge de 18 mois. Une socialisation précoce et continue est essentielle. Exposez votre chiot à divers sons, odeurs, lieux et personnes, en particulier votre famille et vos amis. Les terriers noirs russes sont réservés avec les étrangers, mais affectueux avec leur famille. Ils peuvent être gentils avec les enfants s'ils sont élevés avec eux, mais ils doivent toujours être surveillés. En ce qui concerne les autres chiens, ils ne sont généralement pas « sociables » à moins d'avoir été élevés ensemble. La cohérence est essentielle : les terriers noirs russes ont besoin de règles claires et cohérentes, d'un entraînement à la laisse et d'un renforcement de l'obéissance tout au long de leur vie.

Établissez, appliquez et maintenez des règles cohérentes dès le premier jour.



Entraînement et exercice ...

Les terriers noirs russes sont très intelligents et s'épanouissent grâce à un entraînement structuré. Ils peuvent apprendre des mots, des phrases et résoudre des problèmes, mais ils ont besoin d'une éducation ferme et cohérente. L'entraînement est obligatoire, et les propriétaires doivent suivre les cours recommandés par l'éleveur tout au long de la vie de leur compagnon. Il est fortement recommandé de pratiquer des sports et des activités afin de stimuler votre terrier noir russe sur le plan mental et physique. Des exercices quotidiens modérés et à faible impact, tels que la marche, la randonnée ou la natation, sont idéaux.

Santé ...

Le terrier noir russe est normalement une race en bonne santé et il peut vivre entre 8 et 12 ans. Les éleveurs éthiques et responsables effectuent tous les examens de santé nécessaires pour s'assurer que la race est en bonne santé.

Une assurance santé pour animaux est fortement recommandée, car les frais vétérinaires sont en hausse et les accidents peuvent survenir.



Toilettage ...

Le terrier noir russe a un poil qui mue peu, de longueur moyenne sur le corps et plus long sur la barbe et les pattes. Un toilettage régulier est indispensable : un brossage, un peignage et un démêlage hebdomadaires sont essentiels pour éviter les nœuds.

Il convient de prévoir un bain et un toilettage professionnel tous les 30 à 60 jours (ou plus fréquemment). Il peut être nécessaire de placer une serviette près du bol d'eau afin d'éviter que la barbe ne laisse des traces d'eau après avoir bu. Les griffes et les oreilles doivent être entretenues au moins deux fois par mois.



Planifier pour l'avenir ...

Un terrier noir russe est un engagement à vie. Il tisse un lien fort et indestructible avec son propriétaire et sa famille, ce qui rend très difficile son placement dans un nouveau foyer. Les futurs propriétaires doivent se renseigner de manière approfondie sur la race et choisir un éleveur qui offre un soutien tout au long de la vie du chien. Il est également essentiel de prévoir les imprévus : décidez qui s'occupera de votre terrier noir russe si vous n'êtes plus en mesure de le faire. De nombreux propriétaires incluent leurs terriers noirs russes dans leur plan de succession ou leur testament afin de garantir la continuité des soins.

Le Club Canin Canadien, principal bureau d'enregistrement des chiens de race pure au Canada, est une organisation à but non lucratif qui se consacre à encourager, guider et promouvoir les avantages des chiens de race pure. Le CCC s'associe à des clubs partout au Canada pour organiser des événements de conformation et de performance ainsi que divers concours et épreuves sur le terrain pour toutes les races.

Découvrez comment **participer avec votre chien** au monde passionnant des sports et événements du CCC, les avantages de l'adhésion au CCC et plus encore sur www.ckc.ca/fr ou par courriel à information@ckc.ca.

